

~~LES SOINS DE  
SANTÉ AU QUÉBEC,  
C'EST GRATUIT!~~



# LE DISCOURS DOIT CHANGER

PARLONS  
DE PAUVRETÉ!



De nombreux soins de santé nécessitent de passer par **le privé**, comme les soins dentaires et de la vue, ce qui restreint leur accessibilité.

Déjà que de nombreux soins de santé ne sont pas couverts par le régime public québécois, on assiste depuis 20 ans à une croissance fulgurante du privé en santé.

L'exode des médecins vers le privé creuse les inégalités d'accès aux soins de santé. Un fossé se crée entre les personnes qui peuvent payer pour une consultation médicale et celles qui ne le peuvent pas. La capacité financière l'emporte sur les besoins de santé.

**Le gouvernement se doit d'interdire le privé en santé et d'élargir la couverture du régime d'assurance maladie à un plus grand nombre de soins de santé.**



**JOIGNEZ-VOUS  
À NOUS !**

**#parlonspauvrete**



Collectif pour un  
Québec sans pauvreté  
[pauvrete.qc.ca](http://pauvrete.qc.ca)